

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD CONSEIL D'ADMINISTRATION Première réunion ordinaire PROCÈS-VERBAL : 2020-10-06		NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE BOARD OF DIRECTORS First regular meeting MINUTES : 2020-10-06
---	---	--

PRÉSENT (E) / PRESENT :

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
Marcel Leblanc	Président / President	Fin du terme mai 2021 / End of term May 2021
Michale Bérubé	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme octobre 2020 / End of term October 2020
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier Intérimaire / Acting Secretary-Treasurer	
CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Lee Benoit	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Brian Landry	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Patrick Degrace	Directeur / Director	Bathurst
Richard Thibeault	Directeur / Director	Bathurst
Ghislain Doiron	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
Éric McLaughlin	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
Roger Hickey	Directeur / Director	Restigouche Nord
René Haché	Directeur / Director	Restigouche Nord

OBSERVATEUR / OBSERVER:

Bryan Cornish	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 8
Daniel Roussel	Programmeur-Statisticien / Scheduler- Statistician	Fin du terme 2020 / End of term May 2020
La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 6 octobre 2020 à 18h30, au Centre KC Irving de Bathurst.		The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on October 6, 2020 at 6:30 p.m., at the KC Irving Centre in Bathurst.

1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE La première réunion ordinaire de la saison 2020-2021, eu lieu immédiatement après l'Assemblée Générale annuelle 2020. Le Président, Marcel Leblanc, a appelé la réunion à l'ordre à 19h07 et a souhaité la bienvenue à tous. 2. APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR Le Président, Marcel Leblanc, présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion et demanda s'il y avait des items à ajouter à l'Ordre du jour.	1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON The first regular meeting of the 2020-2021 season, took place immediately after the 2020 Annual General Meeting. The President, Marcel Leblanc, called the meeting to order at 7:07 p.m. and welcomed everyone. 2. APPROVAL OF AGENDA The President, Marcel Leblanc, presented the Agenda for the meeting and asked if there were any items to be added onto the Agenda.
--	---

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Michael Bérubé et **APPUYÉ PAR** Lee Benoit **QUE** l'ordre du jour soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 25 AOÛT 2019

Le Secrétaire-Trésorier Intérimaire, Patrice Godin, a soumis le Procès-Verbal de la réunion extra-ordinaire du 8 septembre 2020.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Michael Bérubé et **APPUYÉ PAR** Richard Thibeault **QUE** le procès-verbal du 8 septembre 2020 soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

None

5. CORRESPONDANCE

None

6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF

6.1 Rapport du Président

Rien à discuter.

6.2 Rapport du Vice-Président

Rien à discuter.

6.3 Rapport de la Secrétaire

Rien à discuter.

6.4 Rapport du Trésorier

Rien à discuter.

6.5 Rapport du Programmeur-Statisticien

Rien à discuter.

7. AFFAIRES NOUVELLES

7.1 Poste du Programmeur/Statisticien et termes de l'entente

Couvert au cours de l'Assemblée Générale Annuelle, qui eut lieu plus tôt la même journée.

MOTION

MOVED BY Michael Bérubé and **SECONDED BY** Lee Benoit **THAT** the agenda be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

3. APPROVAL OF MINUTES OF AUGUST 25, 2019

The Acting Secretary-Treasurer, Patrice Godin, submitted the Minutes for the Extra-Ordinary meeting of September 8, 2020.

MOTION

MOVED BY Michael Bérubé and **SECONDED BY** Richard Thibeault **THAT** the Minutes of September 8th, 2020 be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES

None

5. CORRESPONDENCE

None

6. EXECUTIVES' REPORTS

6.1 President's Report

Nothing to discuss.

6.2 Vice-President Report

Nothing to discuss.

6.3 Secretary's Report

Nothing to discuss.

6.4 Treasurer's Report

Nothing to discuss.

6.5 Scheduler-Statistician Report

Nothing to discuss

7. NEW BUSINESS

7.1 Scheduler/Statistician's position and terms of agreement

Covered durement the Annual General Meeting, held earlier same day.

7.2 Personnes responsables des horaires par surface de glace

Daniel Roussel va s'occuper de faire parvenir les formulaires aux clubs communautaires, pour nous fournir les heures de glace disponible.

7.3 Temps de glace et date des tournois par patinoires

La date limite pour soumettre les temps de glaces est le 1^{er} novembre. Pour ce qui est des tournois, présentement il n'y a pas de plans pour en avoir.

Pour ce qui est des règles de distanciation sociale en raison du Covid-19, chaque surface de glace a son propre règlement. HNM accumule les données pour chaque surface de glace.

7.4 Nombre de joueurs par niveau

Ancienne appellation / Nouvelle appellation

Atome = M11

Peewee = M13

Bantam = M15

Midget C = M 18

- **Péninsule Acadienne (PA)**

Équipes compétitives

PASO, ne savent pas combien de joueurs peuvent provenir de Néguaac

M11 = 56

M13 = 51

M15 = 28

PANE, les représentants de la PA ne savaient pas les chiffres

M11 = ?

M13 = ?

M15 = ?

Équipes C

M18 = ?

- **Restigouche Nord**

M11 = 56

M13 = 37

M15 = 28

M18 = ?

- **Baie Des Chaleurs**

M11 = 27

M13 = 39

M15 = 21

M18 = 14

7.2 Person responsible for scheduling per Ice Surface

Daniel Roussel will take care of sending the forms to the community clubs, to provide us with the hours of available ice.

7.3 Ice-times and Tournament dates per ice surfaces

The deadline for submitting ice times is November 1st. As for tournaments, there are currently no plans to have any.

When it comes to social distancing rules due to Covid-19, each ice surface has its own rules. HNM accumulates data for each ice surface.

7.4 Number of players per level

Old name / New name

Atom = U11

Peewee = U13

Bantam = U 15

Midget C = U 18

- **Péninsule Acadienne (PA)**

Competitive teams

PASO, they do not know the number of players that may come from Néguaac

U11 = 56

U13 = 51

U15 = 28

PANE, the representatives of the PA did not know the numbers

U11 = ?

U13 = ?

U15 = ?

Teams C

U18 = ?

- **Restigouche North**

U11 = 56

U13 = 37

U15 = 28

U18 = ?

- **Baie Des Chaleurs**

U11 = 27

U13 = 39

U15 = 21

U18 = 14

- **Bathurst**

M11 = 21
M13 = 13
M15 = 17
M18 = ?

- **Miramichi**

Équipes compétitives

M11 = 56
M13 = 51
M15 = 28 en attente de la fin de la sélection des équipes
Bantam Mineur et Majeur

Équipes C

M18 = ? en attente de la fin de la sélection des équipes
des écoles secondaires

- **Autres clubs communautaires District 8**

Équipes compétitives

M11 = ?
M13 = ?
M15 = ?

Équipes C

M18 = ?, Peut-être Baie Ste-Anne, Rogersville et Sunny-
Corner

7.5 Nombre d'équipes par niveau et par catégorie

- **Péninsule Acadienne (PA)**

PASO
M11 = 1 Comp.
M13 = 1 Comp.
M15 = 1 Comp.

PANE
M11 = 1 Comp.
M13 = 1 Comp.
M15 = 1 Comp.

M18 = 4 C, 1 Caraquet, 1 Néguaac et 2 Tracadie-Sheila

- **Restigouche Nord**

M11 = 1 Comp. + ? C
M13 = 1 Comp. + ? C
M15 = 1 Comp. + ? C
M18 = ?

- **Bathurst**

U11 = 21
U13 = 13
U15 = 17
U18 = ?

- **Miramichi**

Competitive teams

U11 = 56
U13 = 51
U15 = 28 waiting for the end of the selection of Bantam
minor and major teams.

Teams C

U18 = ? waiting for the end of the selection of high
school teams

- **Other community clubs District 8**

Competitive teams

U11 = ?
U13 = ?
U15 = ?

Teams C

U18 = ?, Maybe Baie Ste-Anne, Rogersville & Sunny-
Corner

7.5 Number of teams per level and by category

- **Péninsule Acadienne (PA)**

PASO
U11 = 1 Comp.
U13 = 1 Comp.
U15 = 1 Comp.

PANE
U11 = 1 Comp.
U13 = 1 Comp.
U15 = 1 Comp.

U18 = 4 C, 1 Caraquet, 1 Néguaac and 2 Tracadie-Sheila

- **Restigouche North**

U11 = 1 Comp. + ? C
U13 = 1 Comp. + ? C
U15 = 1 Comp. + ? C
U18 = ?

- Baie Des Chaleurs (BDC) M11 = 1 Comp. Combiné avec Bathurst + 1 C M13 = 1 Comp. + peut-être 2 C M15 = 1 Comp. Combiné avec Bathurst + 1 C M18 = 1 C combiné avec Bathurst - Bathurst M11 = 1 Comb. Combiné avec BDC + 1 C M13 = ? M15 = 1 Comp. Combiné avec BDC M18 = 1 Comp. (Central Midget League) + C combiné avec BDC - Miramichi M11 = 1 Comp. M13 = 1 Comp. M15 = 1 Comp. M18 = ? - Autres clubs communautaires District 8 M11 = ? M13 = ? M15 = ? M18 = 3 C, Peut-être Baie Ste-Anne, Rogersville et Sunny-Corner Il y a présentement une discussion au sein du District 8, pour que les M11 C se joignent à la Ligue de Hockey Mineur de la Côte Nord. 7.6 Inscription des équipes et dates de tournois pour les équipes - Nom du gérant - Nom de l'entraîneur - Nom du responsable des feuilles de parties. Daniel Roussel va soumettre les formulaires aux clubs communautaires. La date limite pour soumettre les formulaires complétés est le 1^{er} Novembre. 7.7 Championats Provinciaux Aucun de planifié à ce moment. 7.8 Dates importantes – Ébauche Indéterminé	- Baie Des Chaleurs (BDC) U11 = 1 Comp. Combined with Bathurst + 1 C U13 = 1 Comp. + maybe 2 C U15 = 1 Comp. Combined with Bathurst + 1 C U18 = 1 C combined with Bathurst - Bathurst U11 = 1 Comb. Combined with BDC + 1 C U13 = ? U15 = 1 Comp. Combined with BDC U18 = 1 Comp. (Central Midget League) + C combined with BDC - Miramichi U11 = 1 Comp. U13 = 1 Comp. U15 = 1 Comp. U18 = ? - Other community clubs District 8 U11 = ? U13 = ? U15 = ? U18 = 3 C, Maybe Baie Ste-Anne, Rogersville and Sunny-Corner There are currently discussion among District 8, for the U11 C to join the North Shore Minor Hockey League 7.6 Inscription des équipes et dates de tournois pour les équipes - Nom du gérant - Nom de l'entraîneur - Nom du responsable des feuilles de parties. Daniel Roussel will send the forms to the community clubs. The deadline to submit the completed forms is November 1st. 7.7 Championats Provinciaux None planned at this time. 7.8 Important dates - Draft Undetermined
---	--

8. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS Mardi, le 3 novembre 2020, réunion extra-ordinaire Mardi, le 17 novembre 2020, Annulé Mardi, le 19 janvier 2021 Mardi, le 13 avril 2021 Mardi, le 4 mai 2021, AGA	8. DATES OF NEXT MEETINGS Tuesday, November 3 rd 2020, extra-ordinary meeting Tuesday, November 17th, 2020, Cancelled Tuesday, January 19, 2021 Tuesday, April 13, 2021 Tuesday, May 4 th , 2021, AGM
9. AJOURNEMENT Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, la réunion fut ajournée à 19h52.	9. ADJOURNMENT Having exhausted the items on the agenda, the meeting was adjourned, at 7:52 pm.

Acting Secretary -Treasurer

Patrice Godin

Secrétaire-Trésorier Intérimaire